
¡LA PRENSA 14 ez 
sí Curicó | Talca | Linares | Cauquenes Noviembre | 2024 

FIRMA DE DOCUMENTO SE LLEVÓ A CABO AYER EN EL CONTEXTO DE UNA CEREMONIA 

A TRAVÉS DE UN COMODATO TRASPASAN AL MUNICIPIO 
DEPENDENCIAS DEL ANTIGUO HOSPITAL DE CURICÓ 
Salud primaria. Al respecto, alcalde Javier Muñoz recalcó que la idea es que el Cesfam Central quede en 

aquel punto, para lo que se impulsará un proyecto de “mejoramiento integral” para dicho espacio. 

  

CURICÓ. Ayer se llevó a cabo la MEJORAMIENTO Muñoz, para utilizar las de- 
firma del respectivo documento INTEGRAL pendencias del antiguo hospi- 
con el que se oficializó el traspar Ya con el comodato firmado, — tal. Junto con ello agregó que 
so, desde el Servicio de Salud del Muñoz agregó que el próximo — setrató de un proceso que “no 
Maule (SSM) al Municipio de 
Curicó, de gran parte de las de- 
pendencias que durante años 
fueron utilizadas por el Hospital 
de Curicó, en un paño ubicado 
en la zona céntrica de la ciudad. 
En específico, la figura que se 
escogió para aquello fue un co- 
modato. 

Cabe señalar que corresponden 

paso será afinar e impulsar el — fue fácil”, sobre todo al mo- 
proyecto destinado al “mejora= mento de establecer las corres- 
miento integral” del correspon- — pondientes “divisiones” del te- 
diente espacio, a fin de rea- — rreno. “En este terreno, no tan 
condicionarlo para, precisa- solo quedará el Cesfam 
mente, albergar al muevo (Central), sino que también 
Cesfam Central, iniciativa que — van a quedar dependencias de 
será presentada al Gobierno — la Seremi de Salud, también va 
Regional para su financia- a quedar una base SAMU y un 
miento. Junto con ello, recaleó — Cosam (Centro de Salud 

    
a espacios que quedaron “sin ser. Ayer se concretó la firma del documento que permite el traspaso, desde el SSM al Muni que las actuales dependencias — Mental)” señaló. 
utilizados", esto tras el “eambio — cipio curicano, de dependencias que durante años fueron parte del antiguo hospital, dela del Cesfam Central, ubicadas 
de casa” que experimentó el ciudad cabecera norte del Maule. en la avenida Freire, deberían  SEREMI DE SALUD 

principal recinto asistencial de “seguir prestando uso para te- — Por último, la seremi de Salud 
la cabecera norte del Maule, ha- máticas de salud” a nivel co-— Gloria Icaza, valoró el uso que 
cia un nuevo y moderno edificio metro definitivo” a recibir. infraestructura ligada al ámbito — so, se recaleó que el Cesfam — munal. tendrá el aludido espacio, en 
juntoalsectorSolde Septiembre. — Se trata, de hecho, de una idea — dela salud municipal. Central, ubicado en la avenida este caso, a fin de reforzar la 

“que viene desde hace muchos — “La intención muestra era de po-— Freire, corresponde aun disposi-— DIRECTORA DEL $SM atención primaria de salud, en 
LARGO TRABAJO años atrás y que surge de mane- der tener aquel edificio con el — tivo que fue construido para 10 — Al respecto, la directora del — lo particular, en la zona céntri- 
Al respecto, el alcalde Javier — ra natural, con el conocimiento — propósito de albergar el Cesfam — mil usuarios, el que hoy alberga — Servicio de Salud del Maule — ca de Curicó. “Recuperar los 
Muñoz indicó que poder arribar — de que la ciudad tendría un mue-— Central”, dijo Muñoz. Fue así — a más de 41 mil. “Para nosotros — (S$M), Marta Caro, indicó que — espacios en la ciudad es muy 
al momento que ayer se vivió, — vo hospital, pero en otro punto — como se llevaron a cabo gestio- — era tremendamente importante — cuando asumió su actual car- importante. Nosotros hablamos 
ligado a la firma del aludido — dela ciudad. Porlo mismo, dijo, nes con diversas autoridades — poder tener este documento (el — go, una de las primeras tareas — de ciudades saludables (... 
documento, implicó un “largo — ese espacio, en pleno centro, era — apuntando a la concreción de la. comodato) y así poder mirarcon — que llevó a cabo fue, precisa- — Todavía, por supuesto, que los 
trabajo”, por ejemplo, ala hora — observado “como una oportuni- citada idea. Como uno de los — máscertezasel futuro” recalcóel — mente, revisar la solicitud — desafíos continúan, pero este es 
de poder establecer el “perí=— dad” para seguir mejorando la — factores para justificar aquel pa- — jefe comunal. planteada por el alcalde Javier unmomento para celebrar” dijo. 

   

a £ 
En la ceremonia participaron autoridades, funcionarios y vecinos, entre ellos, el alcalde La ceremonia de entrega del comodato, se realizó en el frontis del recinto, por avenida San 
electo de Curicó, George Bordachar. Martín. 

  

  

POSESIONES EFECTIVAS 
En la edición de mañana, viernes 15 de noviembre, 

se publicará el listado de las Posesiones Efectivas. 
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